

Y, ¿por qué creamos una revista?

En la asamblea constituyente de la Fundación *Pharmaceutical Care España* recibimos el encargo de diseñar y crear una revista, que tal y como ha expuesto el Dr. Bonal, se convirtiese en órgano de expresión de la Fundación, pero también en vehículo de expresión de todos los que deseen escribir en ella. Para ello, la Fundación decidió nombrarnos Director del Comité Editorial y Presidente del Comité Científico.

Una vez elegidos los miembros del Comité Editorial de entre los miembros del Patronato de la Fundación, había que diseñar la revista: la editorial que se encargaría de su publicación, formato, periodicidad, pero, sobre todo, contenidos a publicar y público objetivo. El encargo de la Fundación dejaba claro que estábamos ante una revista científica, por lo que teníamos que cumplir los estándares de este tipo de publicaciones; pero, además, una revista centrada en la Atención Farmacéutica, aunque no de modo exclusivo.

Por ello hemos intentado diseñar una revista científica farmacéutica, escrita en lengua española, que aceptará para publicación, principalmente, escritos relativos a la Atención Farmacéutica dentro de cualquier ámbito de ejercicio profesional; aunque también considerará los trabajos que, sin ser sobre Atención Farmacéutica, intenten mejorar la calidad de la asistencia farmacéutica a pacientes en régimen ambulatorio, realizados desde cualquier ámbito de ejercicio profesional. Por lo tanto, son posibles escritores de **Pharmaceutical Care España** los farmacéuticos comunitarios, hospitalarios, los de la Administración, de la Universidad o de la Industria; pero también otras profesiones que nos ayuden a mejorar nuestra calidad asistencial (médicos, economistas, abogados, psicólogos, sociólogos y un largo etc.), en el ámbito de la sanidad.

Desde el principio, nos planteamos la necesidad de que la revista fuese revisada, como intento de garantizar la calidad de sus contenidos. Para ello se eligió un Comité Científico que asesorase al Comité Editorial en los artículos que éste considerase conveniente. En la elección de este Comité Científico inicial se intentó agrupar a personalidades de gran relevancia y valía profesional en temas relacionados con el objetivo de la revista; pero además tratamos de darle un carácter multiterritorial, eligiendo miembros de distintas partes del estado español, así como algunos de otros países.

Aunque hoy en día se ha convertido en un tópico manido, nuestro protagonista y centro de atención será el paciente, su calidad de vida y, tal y como nos recuerdan los Dres. Cipolle y Strand en su saludo a esta revista, sus necesidades relacionadas con el uso de medicamentos.

Esperamos, por un lado, vuestros artículos y, por otro, vuestra lectura con las críticas que, seguro, nos ayudarán a que **Pharmaceutical Care España** sea una revista científica farmacéutica de calidad.

Fernando Fernández-Llimós
Director del Comité Editorial

Joaquín Herrera Carranza
Presidente del Comité Científico